



exec.director@motorcycletourism.ca



780-933-0182



veteransmemorialgardens.com

Facilities are for available for Rent,
please call to enquire:
780-933-0182



INFINITY

Created by Indigenous Artist
Grant Berg, Infinity is a War
Memorial of special significance



Nous vous présentons la captivante sculpture du symbole de l'infini, fabriquée en aluminium aéronautique, et d'une fusion d'alliages, permettant ainsi d'obtenir un métal léger et robuste conçu pour le vol.

Symbolisant l'unité des cultures européennes et autochtones nord-américaines, le symbole annonce la naissance d'une identité unique : LES MÉTIS.

Au 20^e siècle, les avions ont révolutionné la guerre, avec une toile à éclipses en aluminium, permettant ainsi des vols plus longs, plus rapides et plus élevés.

Les soldats métis, incarnant un mélange de sagesse occidentale et autochtone, possédaient un double avantage, alliant les compétences de survie aux connaissances du monde.

Le cœur de la sculpture émet une douce lueur bleue, un hommage au drapeau métis, représentant la bannière officielle de la Nation métisse du Canada.

Ce chef-d'œuvre est un hommage aux courageux soldats métis, gardiens de terres ancestrales issues de deux origines diverses, un héritage confié aux générations futures.

L'infini, qui incarne les possibilités illimitées, reflète le souvenir impérissable des valeureux soldats métis.

Vos sacrifices sont tissés dans la tapisserie de notre gratitude, et nous nous en souviendrons toujours.

Kâmêkinawêwini oma kâkatowâsik eka kakisipahk
akwâkwastêkan kâ-ohsihtâk ohci pimiâkan pîwâpisk,
kâpasakwahikanetâw namoya kâkosikohk,
kâsôhkanek kweyesk kâpimihâhk
Kacahkipêhikanek kâmiyo wihcetotâw
opîtatowêwak ekwa nehiyâwak ohci kîwetinohhk
nehiyâwak isîhcikêwina, kiskêyih tamohiwêwi
kanihtâwiktâw ayisînowak: okihk âpihtawikosisânak

Oma mwecinîstonâw, pimiâkan pimiâkana
kânohtinketâw, ohci pîwâpisk kâ apicîtâwtâw nâc
pôko akwanahikan, kaskîtâwak kinwes, echâstipîwak
ekwa isipimih kâpimihitâw
âpihtawikosisânak simâkanisihkânak pîtos ayisînowak
kâ nehiyaw kakêhtawêyih tamowinitâw
kikiskeyitamowak nânâpo ancîsi kâpaspîtotâw ekwa
mistahi kiskeyihtakâw

akwâkwastêkan petisahwew apsis sîpikhwaw ka
wâsihkwak, mistahi iteyihtamewak âpihtawikosisân
kiskiwêhon, pimohtêstamawêwa ekwânima
kiskiwêhon âpihtawikosisânak ota askiy Canada
kâsihikâtek
Oma kaskihowin ehastew kakiskitâw asînowak
ekonikihk âpihtawikosisânak simâkanisihkânak,
kâkînakateyitakâw aniskac wahkotowin askiy ota
kâmâciketâw ohci nîso pîtôs ayisînowak, ayisînowak
kakiskisitâw ociwâsimisâwak

eka kakisipahk, manitowakêyihcikêw kakiyâwkîkway
mâskôc kawîspayihk, wâsâpiskinamawêwi
namôyawîhkâc kâwankiskisitâw ekonikihk
âpihtawikosisânak simâkanisihkânak.
Kipakitinâsowin kâkike ota kastewa ota
kiskinowâtasinaha kininâskontinawaw, kâkike
kamâmtinoweyihtamawi

Presenting the captivating Infinity symbol sculpture crafted from aircraft aluminum, a fusion of alloys resulting in a lightweight, sturdy metal designed for flight. Symbolizing the unity of European and Indigenous North American cultures, it heralds the birth of a unique identity: THE METIS.

In the 20th century, aircraft revolutionized warfare, with aluminum eclipsing canvas, enabling longer, swifter, and higher flights. Metis soldiers, embodying a mix of Western and indigenous wisdom, held a dual advantage, blending survival skills with worldly knowledge.

The sculpture's core emanates a soft blue glow, an homage to the Metis Flag, representing the official banner of the Metis Nation of Canada.

This masterpiece stands as a tribute to the courageous Metis soldiers, guardians of ancestral lands stemming from two diverse origins, a legacy entrusted to future generations.

Infinity, embodying boundless possibilities, mirrors the undying memory of the gallant Metis soldiers.

Your sacrifices remain woven into the tapestry of our gratitude, forever remembered.